

Ressort: Auto/Motor

## Institut zur Abgasmessung immer noch nicht gegründet

Berlin, 19.09.2018, 14:39 Uhr

**GDN** - Das vor über einem Jahr vom Verkehrsministerium angekündigte Deutsche Institut für Verbrauchs- und Emissionsmessungen (Divem) ist noch immer nicht gegründet worden. Das geht aus der Antwort des Verkehrsministeriums auf eine Anfrage des Grünen-Bundestagsabgeordneten Oliver Krischer hervor, über welche die Wochenzeitung "Die Zeit" berichtet.

Bereits am 27. Juni 2017 hatte der damalige Verkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) im Zuge des Abgasskandals die Gründung des Divems für 2017 versprochen. "Das Institut soll für mehr Transparenz und Zuverlässigkeit bei Verbrauchs- und Emissionsmessungen von Pkw sorgen", hatte sein Ministerium damals mitgeteilt. Nun antwortete das Ministerium, welches mittlerweile von Andreas Scheuer (CSU) geleitet wird, auf die Frage nach der Gründung, es seien bereits "konzeptionelle Überlegungen" mit anderen Ministerien erörtert worden. Die Beratungen seien jedoch noch nicht abgeschlossen. Krischer nannte das Vorgehen "eine Beerdigung erster Klasse".

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-112085/institut-zur-abgasmessung-immer-noch-nicht-gegruendet.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)